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COMUNICATO n. 3313 del 26/11/2024

Le gare trentine sfilano a Milano alla presenza della vicepresidente della Provincia Francesca Gerosa

Il robot umanoide di Oversonic presenta il Tour de
Ski in Val di Fiemme
La Val di Fiemme è un’eccellenza nel mondo dello sci nordico internazionale che negli
anni ha abituato ad eventi sportivi di alto livello e non ha mai mancato di sorprendere
addetti ai lavori, atleti e appassionati. Anche in occasione della conferenza stampa di
presentazione della 19a edizione del Tour de Ski in Val di Fiemme, in programma dal 3
al 5 gennaio prossimi, il comitato trentino ha proposto un’iniziativa del tutto originale:
è stato il robot umanoide RoBee di Oversonic a moderare la conferenza stampa
all’Organics Sky Garden Milan, nel pieno centro del capoluogo lombardo, lasciando a
bocca aperta inviati dal mondo stampa e media. “Signore e signori, oggi vi daremo
tante informazioni e novità del prossimo inverno” comincia così l’intervento del primo
robot umanoide certificato per l’industria, che con inaspettata simpatia presenta il
Tour de Ski in Val di Fiemme: tre giorni di gare con Sprint in tecnica classica,
Skiathlon e Cermis Final Climb.

"La Provincia investe e continuerà a investire nello sport in generale e negli eventi che fanno entrare il
Trentino nelle case di tutto il mondo, come sa fare il Tour de Ski – ha dichiarato la vicepresidente della
Provincia autonoma di Trento e assessore allo sport Francesca Gerosa nel portare i suoi saluti -. Lo sport
ricopre un ruolo fondamentale nella nostra comunità e lavoriamo tutti con passione, a partire dai volontari
delle tante associazioni e società sportive, per far sì che i nostri ragazzi, i nostri giovani conoscano le varie
discipline sportive e con esse i valori dello sport, che serviranno loro per crescere come persone, e i valori
Olimpici e Paralimpici anche in vista delle Olimpiadi e Paralimpiadi di Milano Cortina 2026, sempre più
vicine. In Val di Fiemme ogni anno accade qualcosa di unico, di incredibile, per merito del comitato
organizzatore Nordic Ski Val di Fiemme che lavora con passione, qualità e coinvolge volontari competenti,
divenendo un esempio anche per altre realtà nazionali. Grazie a questo eccellente lavoro – ha concluso la
Vicepresidente – il Trentino è conosciuto nel mondo e la Val di Fiemme si conferma ancora una volta un
riferimento mondiale per lo sci nordico".

L’appuntamento con la prima conferenza stampa d’Italia presentata da RoBee ha visto la presenza anche del
presidente FISI e vicepresidente FIS Flavio Roda, con la seconda carica federale a livello internazionale a
ricordare lo splendido legame fra la FISI e la Val di Fiemme: “la nostra realtà ha tante discipline e tanti atleti
ed ha bisogno di una località come la Val di Fiemme per sviluppare progetti futuri che ci permettano di
lavorare in pianta stabile sul territorio e far crescere con dedizione e passione le nuove generazioni. È
sempre un piacere collaborare con quelli che possiamo considerare amici in Val di Fiemme”.

“Poche personalità possono raccontare la Val di Fiemme come Pietro De Godenz, che ha cominciato in
qualità di volontario per il comitato e ora sta traghettando la vallata verso i Giochi Olimpici e Paralimpici di
Milano Cortina 2026”, racconta con la sua voce cadenzata RoBee nel presentare il presidente del comitato
Nordic Ski Val di Fiemme De Godenz: “Penso che per qualsiasi volontario poter dire di aver fatto parte
della squadra che ha organizzato Olimpiadi e Paralimpiadi sia motivo di orgoglio che rinforza
l’attaccamento al proprio territorio. Mi piace ricordare quanto detto dal presidente del CONI Malagò dopo
l’assegnazione dei Giochi a Milano Cortina, resi possibili soprattutto dalla garanzia di comitati efficienti in



Val di Fiemme e ad Anterselva”. Il presidente De Godenz ha anche ricordato la situazione degli interventi di
ristrutturazione agli stadi fiemmesi: locali sciolinatura e parterre degli atleti, oltre ai rinnovati tracciati delle
piste di Lago di Tesero sono pronti ad accogliere gli atleti di Coppa del Mondo al Tour de Ski, i lavori al
Villaggio Olimpico continuano e anche il cantiere allo Stadio del Salto di Predazzo procede a pieno ritmo e
lascia soddisfatti tutti gli attori interessati dai lavori, con la struttura che si prepara in vista del Fiemme FIS
Summer Nordic Festival: la prima volta al mondo in cui saranno organizzate nello stesso fine settimana gare
di Coppa del Mondo di Salto, Combinata Nordica e Skiroll, per una festa dello sci nordico a 360°.

Dinamici video con gli highlights delle gare in Val di Fiemme e siparietti con il robot umanoide di
Oversonic fanno scorrere veloce il tempo alla conferenza stampa, dove RoBee introduce anche Lorenzo
Pala, responsabile InFront degli eventi della Val di Fiemme, la società che gestisce e distribuisce i diritti TV
nel mondo: “posso dire con assoluta certezza che la Cermis Final Climb della Val di Fiemme fa registrare di
anno in anno i migliori dati di ascolto dell’intero circuito World Cup. Si tratta di un enorme lustro e siamo
confidenti che tutto ciò sarà confermato anche nella stagione a venire: InFront e FIS collaborano
intensamente per migliorare di anno in anno anche i tempi di messa in onda che ci fanno essere fiduciosi per
consolidare i nostri dati d’ascolto anche per questo 2024/2025. Ci interfacciamo di continuo con il comitato
locale trentino, preparandoci con droni e attrezzatura di qualità per trasmettere il meglio della Val di
Fiemme e dei nuovi tracciati tra lo Stadio del Fondo e l’Alpe Cermis”.

“Ora capisco perché la Val di Fiemme viene definita ‘culla dello sci nordico’!” aggiunge RoBee, prima di
presentare la segretaria generale del comitato Nordic Ski Val di Fiemme, Cristina Bellante. “Mi spetta il
riepilogo della nostra intensa stagione: cominciamo con il Tour de Ski dal 3 al 5 gennaio, al quale farà
seguito un doppio appuntamento di test-event Paralimpici con le gare del 29 e 30 gennaio di IBU Para
Biathlon World Cup e dell’1 e 2 febbraio di FIS Para Cross Country World Cup. Settembre 2025 sarà invece
animato dagli appuntamenti del Fiemme FIS Summer Nordic Festival” ha aggiunto Bellante, che ha
approfittato del momento per ricordare che “in ogni occasione la Val di Fiemme è stata ‘terra di test’ per lo
sviluppo dello sci di fondo: non solo l’iconica Final Climb con la disciplina degli sci stretti che mai prima di
allora aveva visto il realizzarsi di gare in salita (e che salita, visto il 12% di pendenza media con picchi che
sfiorano il 30% dell’Alpe Cermis), ma anche per quanto riguarda la specialità dello Skiathlon, testata e
cresciuta proprio fra i binari e sulle piste dello Stadio del Fondo di Lago di Tesero”.

“Ma ora parliamo un po’ degli atleti!” aggiunge RoBee, richiamando l’attenzione del pluri-medagliato
Olimpico e oggi ambassador della Val di Fiemme Cristian Zorzi: “girando il mondo e confrontandomi con
gli addetti ai lavori sento parlare solo bene della Val di Fiemme, una realtà che ha sempre saputo rinnovarsi
e distinguersi per la professionalità e la passione che muove il comitato e i suoi volontari” ha aggiunto
‘Zorro’, entusiasta in vista della nuova stagione e del programma dinamico del Tour de Ski in Val di
Fiemme: “saranno gare senza dubbio interessanti e stimolanti per i migliori interpreti della disciplina, che
verranno messi alla prova sia fisicamente che tatticamente”.

In chiusura, è la responsabile marketing del comitato e venue media manager alle gare Olimpiche di Salto a
Predazzo Marica Defrancesco a presentare anche le iniziative di contorno allestite da Nordic Ski Val di
Fiemme in occasione del Tour de Ski: “la logica che ci guida è quella di creare un evento coinvolgente, che
renda accattivante il seguire le gare a bordo pista: dalla Coop Mini World Cup per bimbe e bimbi alla
Rampa con i Campioni per amatori dall’Italia e dal mondo, e poi la musica e l’intrattenimento, nel pieno
stile della Val di Fiemme che può realizzare le sue iniziative anche grazie al supporto di partner e sponsor
‘storici’ che ci sostengono da sempre”.
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